In unserer Projektwoche vom 11. Bis zum 15. Januar 2016 haben wir uns mit dem Projekt "Du bist, was du isst" im Raum 403 auseinandergesetzt. In unserer Gruppe sind wir 10 acht klässler, und so haben wir uns in 2 weitere Gruppen zusammengesetzt und verschiedene "Unterthemen" behandelt. Die Jungen nahmen sich das Thema vegane Sportlernahrung genau unter die Lupe, in dem sie ein Plakat verfasst haben, wo viele Informationen über die vegane Lebensweise als Sportler vorhanden sind. Außerdem sind 2 Jungen aus unserer Gruppe in die Stadt gegangen, um eine umfangreiche Umfrage zu starten. Die Mädchen unsere Gruppe haben sich mit dem "Unterthema" "Alles um Diäten" beschäftigt. Auch sie haben Plakate in großem Ausmaß fertiggestellt um am Freitag, dem Tag der offenen Tür im Zimmer 403 bewundert zu werden. Eine weitere Umfrage in der Schule war ihre zweite Idee, um ihr Projekt kreativer und interessanter zu gestalten, damit man einmal einen richtigen Vergleich unter Schülern zu Gesicht bekommen kann. Geleitet wurde dieses Projekt von Frau Wille und Frau Steinecke.